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Originaire de Liège, en Belgique, Golden Foxes est un groupe de rock alternatif qui 
fusionne habilement des riffs puissants et des distorsions percutantes avec des mélodies 
contagieuses que vous vous surprendrez à fredonner pendant des jours. 
 

Les quatre membres du groupe ont grandi dans la ville de Seraing, se croisant à l'école 
sans pour autant se lier d’amitié. Chaque année, l'école organisait le festival Back'Live au 
centre culturel de Seraing, mettant en vedette des groupes exclusivement composés d'élèves. 
À cette époque, les quatre membres de Golden Foxes jouaient dans différents groupes, tous 
aspirant à devenir un groupe ayant du succès à l'école, instaurant ainsi une compétition entre 
eux. 
 

En 2018, après quelques années, les quatre musiciens rivaux reprennenent contact et 
décident de s'unir pour entreprendre une aventure musicale commune où leurs influences 
musicales seront facilement perceptibles, comprenant Muse, Royal Blood, Queens of the 
Stone Age, Foo Fighters et Tigercub. 
 

En 2019, le groupe dévoile son premier EP, "Smoke & Mirrors", entièrement produit 
en interne puisque les titres auront été enregistrés et mixés dans le garage du chanteur, Lucas 
; et dont un clip vidéo a été réalisé par le batteur, Quentin. Leur single "Arsenic" a rencontré 
un succès notable, faisant écho sur les ondes d'une des radios les plus écoutées de Belgique : 
Classic 21. 
Depuis, Golden Foxes a captivé le public à travers la Belgique sur des scènes prestigieuses 
telles que Les Solidarités, Le Reflektor, le KulturA, Les Fêtes de la Musique, et d’autres encore. 
 

Suite à un concert marquant, le chanteur a été contacté pour participer à l'émission 
The Voice Belgium et a été sélectionné dans l'équipe de Typh Barrow, offrant ainsi une 
visibilité médiatique considérable au groupe.  
Cependant, le groupe ne pourra pas en profiter car quelques mois plus tard, la crise du Covid-
19 paralysera le monde du spectacle, important le moral du groupe et le ralentissant dans sa 
lancée. 
Mais malgré cela, Golden Foxes refuse de se laisser décourager et décide de mettre la période 
de quarantaine à profit pour écrire de nouvelles chansons et préparer la sortie de leur 
prochain album qui sortira en 2023 : "S.H.O.U.T". 
 

Alors que le groupe trépigne d'impatience à l'idée de retrouver les projecteurs, Golden 
Foxes pense déjà à la suite en écrivant de nouvelles chansons et vous fait vibrer jusqu’au bout 
des os à chacun de leurs concerts. 
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Hailing from Liège, Belgium, Golden Foxes is an alternative rock band skillfully blending 
heavy riffs and gritty distortions with infectious melodies that will have you humming for days. 
 

The four band members grew up in the city of Seraing, crossing paths at school without 
forming a friendship at the time. Annually, the school organized the Back'Live festival at the 
Seraing Cultural Center, showcasing bands exclusively composed of students. During this 
period, the four members of Golden Foxes played in different bands, each aspiring to become 
the most notable group in the school, sparking competition among them. 
 

In 2018, after a few years, the four rival musicians decided to join forces and embark 
on a musical journey together. Their musical influences, including Muse, Royal Blood, Queens 
of the Stone Age (QOTSA), Foo Fighters, Tigercub, and many others, are clearly evident. 
 

In 2019, the band dropped their inaugural EP, "Smoke & Mirrors," entirely produced 
in-house. Recorded and mixed in singer Lucas's garage, the music video was crafted by 
drummer Quentin. Their single "Arsenic" gained notable success, echoing on the airwaves of 
one of Belgium's foremost radios. 
Since then, Golden Foxes has set audiences ablaze across Belgium on prestigious stages such 
as Les Solidarités, Le Reflektor, KulturA, Les Fêtes de la Musique, and beyond. 
 

Following a standout performance, the singer was contacted to participate in The 
Voice Belgium and was selected to join Typh Barrow's team, providing significant media 
visibility for the group. However, the Covid-19 crisis paralyzed the entertainment industry, 
slowing down the pace and impacting morale. 
Despite these challenges, Golden Foxes refuses to be discouraged. The quarantine period was 
utilized to pen new songs and gear up for the release of their upcoming 2023 album: 
"S.H.O.U.T." 
 

As the group eagerly anticipates returning to the spotlight, Golden Foxes is gearing up 
to deliver a performance that will resonate to the very core. 


